



CANPASS - CORPORATE AIRCRAFT CANPASS - AÉRONEFS D'ENTREPRISE

Please print
Veuillez écrire en caractères d'imprimerie

1. Preferred language / Langue préférée English / Anglais French / Français

We will not accept incomplete applications.
Nous n'accepterons pas les demandes incomplètes.

COMPANY INFORMATION – RENSEIGNEMENTS SUR L'ENTREPRISE

2. Company Name - Nom de l'entreprise

3. Address - Adresse

Province/State - Province/État Postal/Zip Code Code Postal/ZIP Country - Pays

MAILING ADDRESS (if different from above) – ADRESSE POSTALE (si elle est différente de celle qui précède)

4. Address - Adresse

Province/State - Province/État Postal/Zip Code Code Postal/ZIP Country - Pays

PRINCIPAL COMPANY CONTACT – PRINCIPALE PERSONNE- RESSOURCE POUR L'ENTREPRISE

For renewals and administrative purposes. - Pour les renouvellements et à des fins administratives.

5. Last name - Nom de famille First name - Prénom Mr. - M Mrs. - Mme
Miss - Mlle Ms - Mlle

6. Position - Titre ou poste 7. Business telephone - Téléphone au travail 8. Business Fax - Télécopieur au travail

() - Ext. - Poste () -

TRANSPORTATION OF NON-AUTHORIZED PASSENGERS

As a privilege of their authorization, CANPASS - Corporate Aircraft authorization holders may transport up to four non-authorized passengers per flight. The non-authorized passengers must be travelling to Canada on the corporate aircraft for a business related need of the company, be citizens or permanent residents of Canada or U.S., be non-paying travellers, meet all immigration requirements and meet the CANPASS Corporate Air program qualifications.

TRANSPORT DES PERSONNES NON-AUTORIZÉS

À titre privilégié, les titulaires d'autorisation CANPASS - Aéronefs d'entreprise peuvent transporter jusqu'à un maximum de quatre personnes non-autorisées par envolée. Les personnes non-autorisées voyageant au Canada sur l'aéronef de l'entreprise doivent avoir une relation par rapport à la direction de l'entreprise, être des citoyens ou des résidents permanents du Canada ou des É.-U., voyager sans frais, rencontrer les exigences d'immigration et rencontrer les critères d'admissibilité du Programme d'aéronefs d'entreprises.

FEE PAYMENT – PAIEMENT DE FRAIS

9. There is a CAN\$25 fee per qualified non-authorized passengers on board for this privilege per flight. This fee will be billed to the corporate credit card number indicated below.
Des frais de 25 \$CAN seront imposés pour chaque personne non-autorisée mais n'ayant pas d'autorisation à bord. Ces frais seront portés à la carte de crédit de l'entreprise dont le numéro est indiqué ci-dessous.

Visa MasterCard

Card holder's name - Nom du détenteur de la carte

Card holder's signature - Signature du détenteur de la carte

Card no. - N° de la carte Expiry date / Date d'exp. MM - MM YY - AA

CERTIFICATION – ATTESTATION

10.

I certify that all information given on this application, and in support of this application, was provided voluntarily and is true and complete.
J'atteste que tous les renseignements contenus dans la présente demande et à l'appui de celle-ci ont été communiqués de façon volontaire et qu'ils sont exacts et complets.

Person completing this form / Personne qui remplit ce formulaire Name (print) - Nom (en lettres moulées) Signature Date